

#SÜD-WEST 25. August 2020

# **OV Saarland: Jubilarfeier muss wegen Corona-Pandemie leider abgesagt werden**

Schweren Herzens hat der Vorstand des EVG-Ortsverbandes Saarland beschlossen, die diesjährige Jubilarfeier nicht wie geplant am 30. Oktober 2020 durchzuführen. Wie ihr Euch sicherlich denken könnt, wäre eine Durchführung aufgrund der aktuellen Lage unter Einhaltung der landesspezifischen Maßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus´ in der Größenordnung nicht möglich.

Gleichzeitig ist es aktuell schwer einzuschätzen, ob die erwartete „zweite Welle“ kommt und wenn, in welchem Ausmaß. Da wir der Meinung sind, dass alle Jubilare es verdient haben, gebührend ihre Gewerkschaftsjubiläen zu feiern, ohne das Risiko einer Ansteckung einzugehen, werden wir die Feier im kommenden Jahr nachholen.

Sobald wir einen neuen Termin haben, werden wir Euch selbstverständlich schriftlich einladen und freuen uns darauf, Euch in einem festlichen Rahmen für Eure Treue und Solidarität zu ehren.